

Mapfre organiza unas jornadas de revisión gratuita de automóviles

:: A. L.

ERMUA. Mapfre de Ermua ha organizado unas jornadas de revisión gratuita de automóviles. A estas puede acceder toda la población, no sólo la clientela de esta aseguradora. Las revisiones se llevarán a cabo en la Travesía Andalucía, del 23 al 27 de junio. Mapfre dispondrá de una Unidad Móvil de Diagnóstico perfectamente equipada para realizar revisiones gratuitas. Con esta iniciativa la entidad desea prestar este servicio gratuito (pre ITV) al mayor número de ciudadanos, sean o no asegurados de la compañía, y fomentar a través de un adecuado mantenimiento del vehículo, una actitud de seguridad y de responsabilidad entre los conductores. Las revisiones se realizarán en 20 minutos de media, previa solicitud en www.mapfre-revisatucoche.com.

Cambian horarios de funcionamiento de las instalaciones deportivas

:: A. L.

ERMUA. La finalización de la actividad escolar y de la práctica deportiva federada en estas fechas, conlleva a la modificación de los horarios de apertura y cierre de las instalaciones deportivas municipales. El Complejo de Betiondo estrenará horario de verano el lunes día, cuando se podrá acceder a las instalaciones en este horario: de lunes a viernes, de 16.00 a 21.30 horas; los sábados, de 8.30 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas. Los domingos y festivos permanecerá cerrado.



Las promotoras de la iniciativa han estado recogiendo firmas en Ermua. :: A. LASUEN

Ermuarras usuarios del autobús a Donostia tienen ya casi mil firmas

Se persigue mejorar el servicio de transporte público a la capital guipuzcoana desde Ermua, que ahora cuenta con 3 autobuses diarios

:: AINHÓA LASUEN

ERMUA. El colectivo de ermuarras «por el transporte público hacia Donostia» ha alcanzado casi las mil firmas en un mes en Ermua. Este grupo de vecinas de la villa, que persigue solicitar una mejora del transporte público hacia la capital guipuzcoana y «que todos los servicios que unen Eibar con Donostia tengan su inicio y final en la villa», continuará con la recogida de firmas, que se mantiene en Kopy-fax (Konbentukua) e Idoia (Zubiaurre), para poder entregar su solicitud de mejora a las Diputaciones de Gipuzkoa y de Bizkaia y al Ararteko. De hecho, la anterior corporación local, salvo Bildu, aprobaron, en Pleno, una moción de apoyo a sus solicitudes. También pedían que no hubiera trasbor-

dos y que se replanteara el servicio 'a demanda' desde Zarautz, que retrasa la llegada del autobús.

Estas usuarias diarias del servicio de transporte público a Donostia afirman que desde el 1 de marzo que cambió la concesión de la línea de buses entre Debarrena y Donostia, de PESA a EuskoTren «lejos de mejorar, como llevamos años solicitando, ha empeorado». Aclaran que «los vecinos y vecinas de Ermua tenemos tan sólo tres servicios diarios a Donostia, para el resto hay que bajar previamente a Eibar». Se quejan además de que la situación de la atención de la Diputación de Bizkaia a los usuarios eibarreses es claramente mejor, ya que «mientras Eibar tiene servicios a Bilbao cada hora no sucede lo mismo con los ermuarras». Entienden que esta situación es un «agravio comparativo».

Desde este grupo se quejan de que en las primeras semanas del servicio han tenido que presentar «reclamaciones casi diarias». Citan situaciones «lamentables» como «viajes en autobuses urbanos cuyo uso no está permitido para este trayecto,

viajeros de pie por falta de plazas, buses viejos que se averían y dejan el servicio sin finalizar, autobuses que no se presentan a realizar el servicio o con deficientes condiciones».

Criticán que con esta situación «todos los viajes se retrasan, ya que en muchos casos de origen el bus no llega a la hora, porque al incluir la parada de Zarautz eso se convierte en imposible si hace el doble de trayecto». Por eso acusan a este transporte público de que «los tiempos calculados y que figuran en la web no se cumplen. En la práctica son inejecutables».

Además de la mejora de estos defectos, el grupo solicita que el primer servicio entre Ermua-Eibar y Donostia tenga un horario anterior, ya que llega a Donostia a las 7.45 horas, «cuando todas las localidades cabecera o subcabecera de comarca de Gipuzkoa tienen entre uno y ocho servicios para llegar a Donostia, como mínimo, media hora antes (7.15)». En la actualidad, el autobús a Donostia tarda una hora y cuesta 2,48 euros cada viaje con tarjeta de usuario.

Mañana se celebra la romería del Rocío con procesión y otras actividades en Betiondo

:: A. LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará mañana una nueva edición de la Romería del Rocío, una actividad que se está convirtiendo en un clásico del calendario festivo de la localidad. Las calles de Ermua y el aparcamiento situado en la zona de Betiondo se llenarán de rocieros que pasarán una jornada de fiesta en torno a la Virgen que subirá mañana por la mañana, en procesión, a las campas de Ongarai.

No obstante, los actos organizados para esta jornada por el Centro Andaluz de Ermua comenzarán ya hoy sábado cuando se le cante la Salve Rociera a la Virgen, en la puerta del citado centro regional ermuarra.

Mañana domingo las actividades comenzarán a las 10.30 horas de la mañana, con la salida en procesión de la Virgen del Rocío, recorriendo distintas calles del municipio hasta llegar a la zona de Betiondo.

A las 13.15 horas el padre Alex oficiará la misa rociera, cantada por el coro rociero del Centro Cultural de la vecina localidad de Durango, en la campa del polideportivo de Betiondo, en el recinto de la romería.

Comida campestre

Ya por la tarde, a las 15 horas dará comienzo la comida campestre en la que habitualmente participan cientos de ermuarras. Posteriormente, a las 17 horas, en el escenario instalado en este recinto al aire libre se podrán ver las tradicionales danzas andaluzas de los grupos invitados a esta fiesta.

Para concluir la jornada festiva, la imagen de la Virgen del Rocío volverá al centro hasta el próximo año.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida Gipuzkoa, 46).
De 9.00 a 13.30: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).